

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 22 janvier 2026



## JPO 7 février 2026 : Le CFAie, un pôle de stabilité économique et de formation au cœur du territoire

Dans un contexte marqué par la baisse de la démographie et les tensions liées à l'inflation, le CFAie de Val-de-Reuil se distingue comme un pilier de stabilité et de dynamisme économique pour le territoire. En soutenant les entreprises locales et en préparant les jeunes aux métiers porteurs comme à ceux en tension, notre centre de formation confirme son rôle d'acteur clé du développement des compétences et de l'emploi sur le territoire.

Cette vocation sera comme toujours illustrée lors de la Journée Portes Ouvertes du 7 février 2026, un rendez-vous dédié à la découverte des formations et des projets de demain.

### Une constance remarquable dans les effectifs

Dans un environnement économique incertain, le CFAie continue d'attirer et de former un grand nombre d'apprentis.

- En 2024, le centre comptait au 31 décembre, **2 204** apprentis.
- En 2025, nous comptions toujours **2 200** apprentis, preuve de la stabilité et de la confiance des jeunes, des familles et des entreprises partenaires.

Ces résultats témoignent de la robustesse du modèle de l'apprentissage et traduisent une nouvelle fois de l'excellence de l'accompagnement comme de la pédagogie déployée au sein du CFAie.

### Former aux métiers de demain en conditions réelles

En formant à **15** métiers d'avenir, des métiers de bouche (boulangerie-pâtisserie, boucherie-charcuterie) à la mécanique, en passant par la cuisine, la vente ou la fleuristerie et la coiffure, le CFAie s'impose comme un acteur essentiel de la formation aux secteurs qui recrutent. Ces filières, en constante recherche de nouvelles compétences, offrent de réelles perspectives d'emploi aux jeunes du territoire. Ainsi, les taux d'insertion professionnelle restent excellents : près de **77 %** des apprentis trouvent un emploi dans les douze mois suivant leur formation (*données 2024 selon enquête cohorte sortant 2023*).

En plaçant les jeunes en situation réelle d'entreprise, le CFAie répond à la fois aux attentes des employeurs et aux aspirations d'une jeunesse en quête de sens et de stabilité.

## Une Journée Portes Ouvertes pour découvrir l'avenir

Le samedi 7 février, de 9h à 17h, le CFAie ouvrira ses portes au public sur son site de Val-de-Reuil.

Cette Journée Portes Ouvertes est donc là pour permettre au plus grand nombre de venir s'informer sur les opportunités offertes par le CFAie. Comme toujours, les personnels de l'établissement seront mobilisés pour échanger avec enthousiasme sur les plus de 30 formations en apprentissage proposées. L'occasion d'explorer le campus, de visiter les laboratoires de pratique et d'aller à la rencontre des formateurs et apprentis passionnés. L'idéal pour y voir plus clair dans son orientation !

Au programme :

- Animations et démonstrations métiers par les apprentis.
- Concours et défis pédagogiques : jeux concours, concours internes et entraînements pour les MAF (Meilleur Apprentis de France) chocolatier et pâtissier.
- Ateliers interactifs : cuisine, barista, cocktail, ou encore techniques professionnelles, animés par les formateurs et les apprentis.

# PORTE OUVERTES 2026

## CFAie de Val-de-Reuil

SAMEDI 7 FÉVRIER

9h-17h



7 secteurs d'activité  
+ de 30 formations



[www.cfaie.fr](http://www.cfaie.fr)



02 32 09 33 77



### A PROPOS DE L'AIDAMCIE - CFAIE

Le CFAie propose plus de 30 formations par apprentissage dans les métiers de la boucherie charcuterie traiteur, de la boulangerie pâtisserie chocolaterie, de la fleur, de la mécanique automobile, de la coiffure, de la vente et des métiers de la restauration.

La gouvernance du CFAie est assurée par la CCI Portes de Normandie, la Chambre de Métiers et de l'Artisanat Normandie ainsi que par les organisations professionnelles.

Le CFAie se situe par sa taille parmi les plus importants CFA de France. Il forme environ 2 200 apprentis chaque année. Le CFAie dispose également d'un internat qui accueille 650 jeunes chaque année et met à disposition des transports, fréquentés par 1 300 apprentis.